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Il dirigente accompagnatore, al momento della consegna dei documenti e del
camp3, comunica agli arbitri che I'elenco atleti € composto di 19 nominativi,
di cui un solo giocatore designato come giocatore libero. Fermo restando la
volonta di lasciare a camp3 un unico nominativo del giocatore libero, di
guanti atleti dovra depennare il dirigente accompagnatore prima di

consegnare il camp3 agli arbitri?

a) 8;
b) 7;
c) 6.

Sul punteggio di 23-23, la squadra "A" serve e conquista un punto (24-23).
Prima della ripresa del gioco, il segnapunti comunica al 2° arbitro che
nell'azione precedente la squadra "A" ha commesso un fallo di rotazione.
Verificata la correttezza di quanto riferito dal segnapunti, la partita riprendera
con il punteggio di:

a) 23-23;
b) 24-23 a favore della squadra "A";
C) 23-24 a favore della squadra "B".

Puo essere effettuata un‘azione di muro con le mani completamente nello
spazio avversario, dopo il 2°tocco della squadra avversaria?

a) Si, solo se il 2° tocco e di attacco;

b) Si, solo se il 2° tocco e di attacco ed il muro non interferisce con il gioco
avversario;

c) No, mai.

Se la palla, passata all'esterno dello spazio di passaggio (al di fuori delle
antenne), viene recuperata facendola transitare all'esterno dello stesso:

a) l'azione é regolare;

b) la palla é fuori gioco dal momento in cui supera completamente il piano verticale
della rete;

c) la palla e fuori gioco dal momento in cui supera completamente il piano verticale
della linea laterale.

Dopo il 2° tocco della squadra "A", la palla si dirige verso la zona libera della
squadra "B" e nessun giocatore della squadra "A" si appresta a recuperarla.
Quando si concretizza il fallo?

a) Nel momento in cui la palla supera completamente il piano verticale della rete;
b) Nel momento in cui la palla tocca il suolo o un oggetto;
¢) Nel momento in cui diventa chiaro che non ci sara alcun tentativo di recupero.



10.

Durante il gioco una delle due antenne si rompe e non & possibile reperire
I'antenna di riserva. Come si comporteranno gli arbitri:

a) Sospenderanno la gara, in quanto le antenne sono obbligatorie;
b) Lasceranno proseguire la gara con una sola antenna;
c) Lasceranno proseguire la gara, dopo aver rimosso anche |'antenna rimasta.

Al primo tocco di squadra, un giocatore compie un attacco colpendo la palla
in palleggio; nel corso di quest'unica azione il contatto con la palla avviene
con due tocchi consecutivi delle mani:

a) Non si concretizza alcun fallo in quanto si tratta di primo tocco di squadra,;
b) E' sempre fallo se tale primo tocco & un attacco volontario;
c) E' sempre fallo se tale primo tocco e un attacco volontario ed € completato.

Se il libero entra in campo dopo il fischio dell'autorizzazione del servizio, ma
prima che il battitore avversario abbia effettuato il servizio. Cosa fara il 1°
arbitro:

a) Sanziona un fallo di posizione;
b) Richiama verbalmente la squadra al termine dell'azione;
¢) Sanziona un ritardo di gioco al termine dell'azione;

Dopo il primo tocco di squadra la pallaimpatta la rete tra le antenne toccando
anche la banda laterale, I'azione é:

a) Fallosa;
b) Regolare;
c) Regolare solo se rimane nel proprio campo.

Quando un giocatore puo attaccare una palla proveniente da un palleggio del
libero che si trova nella propria zona d’attacco?

a) In qualsiasi circostanza;

b) Quando la palla si trova completamente al di sopra del bordo superiore della
rete;

¢) Quando la palla si trova parzialmente al di sopra del bordo superiore della rete.



